

Analizan UNACH y CMIC-Chiapas establecer acuerdo para capacitar a pobladores de municipios con alta marginación

- **Se reúnen el rector Jaime Valls Esponda y el presidente de la CMIC- Chiapas, Erick Enrique Aguilar Gómez**

El rector de la Universidad Autónoma de Chiapas, Jaime Valls Esponda y el presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), Delegación Chiapas, Eric Enrique Aguilar Gómez, sostuvieron una reunión de trabajo con el propósito de establecer un acuerdo de colaboración para la capacitación, el desarrollo social y las prácticas profesionales de los estudiantes.

Luego de la reunión que se desarrolló en las oficinas de Rectoría, el presidente de la CMIC en Chiapas, Eric Enrique Aguilar Gómez, manifestó que el organismo que representa y la Universidad analizan las estrategias para que de manera conjunta capaciten a los pobladores de municipios con alta marginación en temas como la autoconstrucción.

“Comentamos con el rector la posibilidad de vincularnos a través de los compañeros que estudian carreras afines como Arquitectura e Ingeniería, para coadyuvar y trabajar juntos en este proyecto de compromiso social en las comunidades donde vamos a establecer estos programas”, apuntó.

Agregó que de igual forma, mediante el convenio que se firmará en fecha próxima, la CMIC ofrecerá cursos de capacitación al personal administrativo y de campo, de las empresas que realizan las obras al interior de los distintos Campus de esta Máxima Casa de Estudios.

Mencionó que en estas tareas, la CMIC-Chiapas es respaldada por el Instituto Tecnológico de la Construcción, que opera en toda la República, mediante el cual se otorga este servicio a 11 mil socios en el país, “en el caso de Chiapas, dentro del organismo se encuentran alrededor de 500 afiliados distribuidos en las Subdelegaciones de Comitán, San Cristóbal de las Casas y Tapachula”.

A su vez, el rector Jaime Valls Esponda manifestó que la Universidad plantea la vinculación institucional como una de las estrategias para que académicos y estudiantes se involucren en acciones de beneficio en todo el estado, a la vez que los alumnos lleven a cabo sus prácticas profesionales.

Por último, comentó que actualmente la UNACH mantiene convenios con los tres órdenes de gobierno, empresarios, asociaciones universitarias nacionales e internacionales, lo que favorece la formación integral del alumno, quien cuenta con más y



mejores herramientas al incorporarse a la vida laboral tras su egreso o aun cuando cursa sus estudios universitarios.

